

"EL ALCAZAR"

.... testigo milenario de páginas gloriosas,
de escenas y episodios de histórico valor.
Hoy tiene en su seno las fuerzas belicosas,
que salvarán a España, por su fé y por su honor.

Viernes, 7 de agosto de 1.936. Número 12.

Redacción y Admón.: MUSEO ROMERO ORTIZ.

N. de la R. - Ayer, por causas ajenas a nuestra voluntad, nos vimos privado de sacar a la luz nuestro diario. Lo hacemos hoy una amplia información.

INFORMACION GENERAL

De Córdoba, Oviedo, Huesca y Zaragoza dice el Gobierno que resisten; fijén su criterio nuestros lectores en estas afirmaciones, repétidas constantemente, seguidas del comentario de que caerán de un momento a otro; no dicen nunca que dentro del ámbito de poblaciones de tanta extensión superficial de tal número de habitantes tengán las personas que ejercen la autoridad en ellas el más pequeño conflicto ni la más pequeña discrepancia; fundamenta este comentario las más sólidas esperanzas. Afirma, asimismo que los facciosos, a su paso por los pueblos se disfrazan de legionarios para sembrar el terror; de aquí sacamos dos consecuencias; que el Gobierno reconoce el avance de las columnas del Sur y que los legionarios al servicio de España tienen un ascendiente moral sobre las fuerzas de la anti España. También hay que poner en cuarentena, la noticia de que una columna que acudía en auxilio del Coronel Aranda, no logró su objetivo por oponerse a ello los mineros: ni da el nombre del que mandaba dicha columna ni su composición, ni las bajas ni el haber hecho prisioneros. Siguen las noticias sobre la columna del Teniente Coronel Mangada, sin indicar sitios ni posiciones que dominan y, desde luego, su actuación sobre ninguno de los pasos que siguen en poder del General Mola; sobre este mismo asunto dice el Gobierno que ha captado un radio de Mola a Franco confirmando sus noticias; cualquiera que sepa como se establecen estas relaciones, sabe que la más elemental discreción exige el convenio de claves difícilísimas de descifrar.

También se ha radiado una larga arenga del Gobierno llena de insultos a los Generales al servicio de España en que se tergiversan las cosas y hacen cargos cuya responsabilidad les corresponde exclusivamente a los elementos de la anti España, por su tono duro y agrio, por su nerviosismo, parece indicar la desesperanza y pesimismo del

Gobierno, La noticia de que entre nosotros escasea el dinero ellos mismos la desmienten con la contradicción de que Gil Robles ha dado 2.000.000 de pesetas.

(DEL MOMENTO)

Como consecuencia de la desorganización y falta de autoridad del Gobierno recogida puntualmente en nuestros números anteriores, resulta que ayer aseguraron el que todos los servicios públicos funcionan normalmente, y también deducen como consecuencia del aislamiento en que se encuentra Madrid reconocida por el mismo Gobierno y de levantamiento general de España y de las confiscaciones del Gobierno, que en Madrid no faltan víveres; Dios nos libre de la normalidad de que se ufana el Gobierno. Siguen los insultos a los Generales al servicio de España y recurren al procedimiento de imputarles en el trato con los pueblos los procedimientos característicos de los elementos de la anti España; arengan a los contingentes suyos para que permanezcan fieles al Gobierno. Anuncia el encuentro en Cariñena de dos columnas y, como siempre, el Gobierno se atribuye el éxito, el único dato que se saca en claro es que la columna del Gobierno procedía de Barcelona, pero ni siquiera da el nombre de los que asumían el mando de las columnas al servicio de España; de ello interesa sacar las consecuencias de la mentira del Gobierno sobre el cerco de nuestras fuerzas en las grandes poblaciones, puesto que él mismo reconoce que maniobran en los campos y regiones circundantes. Para alentar a los elementos desgraciados y escasos que de procedencia militar están al servicio de la anti España les concede ascensos, algunos dos o tres a la vez; en contra de la seriedad y de la tradición marcial en todos los ejércitos civilizados, en tal concepto han sido agraciados el Capitán Barceló, el Teniente Coronel Mangada y el fallecido Capitán Benito.

(Hasta aquí la información general del día de ayer)

INFORMACION ALCAZAREÑA

Nos llena de satisfacción y consignamos con orgullo el rasgo de la Guardia Civil de